



COMMUNIQUE

Paris, le 03/11/2016

« 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » FAVORABLE À LA GÉNÉRALISATION DES TESTS SALIVAIRES CONTRE LES STUPÉFIANTS AU VOLANT

Aujourd'hui, jeudi 03 novembre 2016, la Sécurité routière a annoncé que fin 2016 les tests salivaires seront généralisés dans le cadre des contrôles routiers pour détecter la consommation de stupéfiants. L'association « 40 millions d'automobilistes » salue cette mesure, qui s'attaque à bras le corps à l'une des principales problématiques actuelles de sécurité routière.

L'expérimentation avait été lancée en décembre 2014 : 11 départements avaient été choisis pour mettre en œuvre des tests salivaires de consommation de stupéfiants lors des contrôles routiers. Plus faciles d'emploi et plus rapides que les anciens tests qui nécessitaient d'être validés par une analyse de sang, ces nouveaux tests salivaires sont destinés à renforcer la lutte contre la conduite sous l'influence de stupéfiants, reconnue aujourd'hui comme une cause majeure de mortalité sur les routes.

« Ces dernières années, on a constaté une augmentation importante des accidents dans lesquels les stupéfiants étaient impliqués : dans 23% des accidents mortels, on trouve des traces de stupéfiants chez l'un des usagers impliqués et dans 13% des cas, l'usager positif aux stupéfiants est responsable de l'accident. Les risques sont donc énormes et la conduite sous l'emprise de stupéfiants est un véritable fléau » explique Daniel QUERO, président de « 40 millions d'automobilistes ».

« Il était temps que l'on s'attaque enfin efficacement à cette cause majeure de mortalité sur nos routes. Personne ne peut nier que la consommation de ces produits modifie considérablement le comportement et les capacités de jugement de l'usager. Dès lors, la conduite devient éminemment dangereuse et il est impératif que les forces de l'ordre disposent des outils adaptés pour faire cesser ces pratiques à risques. En ce sens, la généralisation des tests salivaires est un progrès remarquable » conclut Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association.



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europeen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages. Premier représentant national des automobilistes auprès des Pouvoirs Publics et du secteur économique de la route, « 40 millions d'automobilistes » rassemble plus de 320.000 adhérents, elle a aussi le soutien de l'Union Nationale des Automobile Clubs. www.40millionsdautomobilistes.com